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平成２７年度第１１回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２８年３月９日（水）１３：３０～１４：２６

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 小川学長代行（議長），山本，四反田，西田，佐藤(時)，武田，伊藤，村岡，

麻生，羽渕，渋谷，近藤，長谷川，宮本，柴山，佐藤(修)，志立，尾野，

山村各評議員

欠席者 兒玉，鈴木各評議員

陪 席 金城理事，中村，渡部，南谷，藤井，長谷川，石尾，上田各学長補佐，神谷

工学資源学研究科教授

監 事 長谷部，吉岡各監事

議 事

１．平成２７年度第１０回教育研究評議会及び２月１２日，２月２２日，２月２５日臨

時教育研究評議会議事要旨の確認

平成２７年度第１０回教育研究評議会及び２月１２日，２月２２日，２月２５日

臨時教育研究評議会の各議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）平成２８年度国立大学法人秋田大学年度計画について

西田副学長から資料により，平成２８年度年度計画案の説明があった。

なお，本案に関しては，今後，計画の達成状況を事後に検証できるよう表現を

調整する必要があること，また，３月２４日開催予定の経営協議会及び３月２８

日開催予定の役員会を経て３月末日までに文部科学大臣に届出することとなる旨

の補足説明があり，了承された。

また，今後の対応については学長代行に一任することが併せて了承された。

（２）諸規則の制定・改廃等について

小川理事，山本理事，四反田理事及び神谷地域創生センター改組検討ワーキン

ググループ座長から資料により説明があり，了承された。

（３）キャンパスマスタープランについて

金城理事からキャンパスマスタープラン作成の経緯等について説明があり，引

き続きキャンパスマスタープラン作成専門部会長である志立評議員から資料によ

り，基本方針，キャンパスの現状と主な課題，キャンパスの整備方針・活用方針

等について説明があった。

３．連絡・報告事項

（１）次期教育推進主管及び部局長等について
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学長代行から資料により，次期教育推進主管及び次期部局長等について，次の

とおり決定したことの報告があった。

教育推進主管 工学資源学研究科 後藤 猛 教授（新任）

バイオサイエンス教育・研究ｻﾎﾟｰﾄｾンター長 医学系研究科 久場 敬司 教授（新任）

放射性同位元素センター長 工学資源学研究科 寺境 光俊 教授（新任）

生体情報研究センター長 医学系研究科 石井 聡 教授（新任）

保健管理センター所長 保健管理センター 伏見 雅人 教授（新任）

※平成28年4月1日採用予定

国際資源学研究科附属鉱業博物館長 国際資源学部 今井 忠男 教授（新任）

教育文化学部附属教育実践研究支援センター長 教育文化学部 佐藤 修司 教授（新任）

医学系研究科附属地域包括ケア・介護予防研修センター長 医学系研究科 中村 順子 教授（再任）

理工学研究科附属理工学研究センター長 工学資源学研究科 齊藤 準 教授（再任）

同 附属ものづくり創造工学センター長 工学資源学研究科 神谷 修 教授（再任）

（２）国立大学法人秋田大学が達成すべき業務運営に関する目標（中期目標）について

西田副学長から資料により，平成２８年３月１日付けで文部科学大臣から国立

大学法人秋田大学が達成すべき業務運営に関する目標（中期目標）の提示があっ

たことの報告があった。

（３）秋田大学におけるコンプライアンス教育・研究倫理教育計画の一部改正について

山本理事から資料により，標記計画を一部改正したことの報告があった。

（４）秋田大学准教授の選考について

学長代行から，本学と東北経済産業局との間の人事交流により，４月１日付け

で准教授を採用する予定であることの報告があった。

（５）建物名称変更について

金城理事から資料により報告があった。

（６）大学情報データベース（研究者総覧）の入力率について

西田副学長から資料により報告があった。

４．その他

（１）次期学部推薦評議員について

学長代行から，次のとおり学部推薦評議員の報告があった。

国際資源学部 柴山 敦 教授（再任），宮本 律子 教授（再任）

教育文化学部 上田 晴彦 教授（新任），佐々木和貴 教授（新任）

工学資源学研究科 山村 明弘 教授（再任），田島 克文 教授（新任）

（２）大学院及び全学センター改組に伴う学内諸規則の改正について
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学長代行から資料により報告があった。

（３）平成２８年度教育研究評議会の開催日について

学長代行から資料により，平成２８年度教育研究評議会の開催予定日について

連絡があった。

○ 学長代行から，本年６月の挙行を予定していた大学院３研究科設置記念式典につ

いて，諸般の事情により，９月上旬に延期することとしたことの報告があった。

次回教育研究評議会は，４月１３日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


